

# GLOBAL MIND

GLOBAL MIND IS THE SPIRIT OF OSAKA INTERNATIONAL EDUCATIONAL INSTITUTION

## グローバルマインド

発行/(学)大阪国際学園企画広報課  
〒570-8555守口市藤田町6-21-57  
TEL.06(6902)0787(代)  
FAX.06(6902)8961  
Eメール koho@oiu.ac.jp  
http://www.globalmind.jp/

### CONTENTS

- 大学・短大、滝井高校がホームページをリニューアル(2面)
- 未知の世界、へ挑戦～学生チャレンジ制度(4面)
- 女子ソフト部、2年連続で全日本準優勝(5面)

大阪国際大学(OIU) 枚方キャンパス TEL.072(858)1616(代)  
守口キャンパス TEL.06(6902)0791(代)  
大阪国際大学短期大学部(OIC) TEL.06(6902)0791(代)  
大阪国際滝井高等学校(OIWH) TEL.06(6996)5691(代)  
大阪国際大和田高等学校(OIOH) TEL.06(6904)1118(代)  
中学校(OIOJ)  
大阪国際大和田幼稚園(OIOK) TEL.06(6902)7329(代)

### 独白

大阪国際学園  
理事長 奥田吾朗

#### 「あるべき姿」

年に二、三度向かう場所がある。あるときは鳥取の大山であり、少し足を延ばして熊本の阿蘇だつたりする。

カルデラの雄大な自然が広がっている。大観峰から眺め、空と山、大地が一体となつている景色に身をゆだねると、日常の悩みがいかにかちっぽけなものかと思えてくる。身も心も癒してくれる自然界だが、そこに生きる草木、虫、鳥たちにも生き残りかけた争いがあるだろう。私たちが人間も自然界に生きる一種に違いないが、長い歴史の中で、人間だけが獲得した良さがあつたはずだ。それは、単なる弱肉強食の思想ではない、他への思いやりや人への尊敬とでもいえるだろう。

最近、人間が持つべき常識が崩れているような事件や出来事が頻発している。「自分さえ良ければ」と企業倫理を置き去りにした偽装、捏造、安全軽視。「教育」の名に値しない教育産業。それぞれの立場の人が、本来あるべき姿になりえていくのか。この国、世界はいつたどこへ行くのか。人にあつたはずの美点を取り戻すにはどうすればいいのか。自然に身をゆだねながら読み解く鍵を考える。

## 大阪国際大学次期学長に倉田氏選任



今年度末で任期満了となる奥田吾朗学長の後任として、松山大学名誉教授で尾道大学副学長の倉田三郎氏(72)が理事会で選任された。任期は09年4月から4年。奥田学長(大阪国際学園理事長)は、「倉田氏は大学教育一筋に学部長、副学長を歴任、その功績は顕著で、後を安心して任せられる教育人」と讃えている。

### 略歴

神戸大学大学院博士課程単位取得満期退学。松山大学経営学部長、図書館長、学校法人松山大学理事などを経て01年4月から尾道大学経済情報学部長、03年11月から副学長。知事(愛媛)表彰、厚生労働大臣表彰など受賞

## 世界を舞台に活躍 大阪国際学園の仲間

北京オリンピックが開かれた2008年。大阪国際学園からは、正式種目に出場する選手はいなかったが、オリンピック関連の公開競技やパラリンピックをはじめ、さまざまなスポーツの国際舞台で躍動する大学・短大生の選手が次々にあらわれた。そのうち、6人に登場願った。

(8面につづく)

### 網本 麻里さん

人間科学部スポーツ行動学科2年次生

北京パラリンピックの車いすバスケットボールで日本の4位入賞の立役者になった。

7試合でチーム最多の133点をあげる活躍だったが、北京の印象は「悔しさか思い浮かばないですね」。メダルをめざしていたからだ。予選リーグは4戦全勝で決勝リーグに進出、準々決勝でイギリスを破ったが、ドイツ、オーストラリアに破れメダルを逃した。だが、収穫も大きかった。180センチ級の大型選手が多い外国勢に、ボールをつなぎ、スピードや切り替えの速さで対抗した。「自分たちの持ち味を出せばやれる」ということがわかり、自信になりました。「反省は、ここぞというときにシユートが決められるか。すでに4年後のロンドンをにらんでいる。

小学校から始めたバスケット。足のつま先が内側にそる障害で、中学のとき医師に「負担が大きい」と止められた。失意の中で、車いすバスケットに出会い、始めて2年の高校1年で日本代表に選ばれた。将来は、プロリーグがある欧米やオーストラリアでプレーすることも視野に入っている。「ずっとバスケットとかかわってみたい」という。



### 大野 愛地さん

国際コミュニケーション学部2年次生

支えていた両手を床から離すと頭を芯に猛スピードで回転が始まる。とても数えられない速さだ。

プレイクダンスの中でも難易度の高いヘッドスピニングでギネス認定世界記録を更新中。08年を迎える香港のカウントダウンで、1分間109回を記録した。日本のマスメディアをはじめ、世界から来演依頼の声がかかる。

「練習しまくりました」。3時間ぶつ続けの時もあった。中1の終わりに日本テレビで紹介された。

ギネスにヘッドスピニングがあることを知ったのは中3のとき。スイス人の62回だった。「余裕でできる」とホームページに載せたら、ドイツからお呼びがかかった。89回で記録を更新したのは、高校3年だった。

今の目標は、07年に韓国に敗れたダンスで世界最大の大賞「The Battle of the Year」の優勝。

ダンスをもっと多くの人に広めるのも自分の役割と考えている。

「韓国では、野球より子どもに人気があるのです」



### 梶山 沙亜里さん

人間科学部スポーツ行動学科1年次生

5月に中国・広州で開かれたスポーツクライミングのアジア選手権大会に日本の男女10人の中の一人として出場、10位に入った。高さ20メートルの壁面に埋めてある突起物をたよりに手と足でよじ登る。決められた時間にどこまで上ったかを競う。

テレビで見ると興味をもつていたら、進んだ京都市の中学校のワンダーフォーゲル部でやっているとこになった。腕、足の力はもちろん持久力、保持力など全身の筋肉が要求される。161センチではそりした身体。どこにそんな力があるのかと思えるくらいだが、京都のクラブでクライミングの練習を週2回するほか、筋力トレーニングや5、6キロのランニングも欠かさない。



来年はユースとして出場できる最後の大会になる。世界大会で上位に行くのが目標。勝敗だけでなく「楽しくのぼる」こともめざし、将来は高校で体育の先生になるのをめざしている。

### 江田 皓哉さん

大学院総合社会科学部研究科修士課程

米・カリフォルニア州立大学で8月にあったブラジリアン柔術世界選手権で銅メダルを獲得した。

ブラジルに移住した日本人柔道家が、プロレスの技術なども取り入れて伝えたのがきっかけとなった格闘技だ。これとは別に総合格闘技「修斗」のプロでもある。06年、全日本アマ修斗選手権フェザー級で優勝、プロの認定を受けた。

中学3年で仲間とプロレスの練習を始めた。思い立ったことをやるのが信条。ボクシング、レスリング、柔道、プロレス。何でもありの練習を京都のジムで続けている。殴る、蹴る、ねじる。何でもありだけにけがは当たり前。じん帯、筋断裂、挫傷。鼻も曲がっている。「やらなくてもいいことを、やりたいからやっている。ある意味自由なんです」という。

大学院には、「一生に一回くらいはじめに勉強しないとあかん」と思って「進んだ」とい、「最後の元老」西園寺公望を研究中。「あいまいな目標」では、もう少し研究も続けるつもりだ。



# ホームページ装い一新

## 滝井高校

大学・短大および滝井高校の公式ホームページがリニューアルされた。

## 大学・短大

### 利便性と見やすさ重視

大学・短大は、10月6日に公開された。情報の見やすさに重点をおき、デザインを一新。また、本学の特長をフラッシュ画面で伝える「プロモーションサイト」として「先輩の体験談をみてみよう」を掲載(写真下)。今後は動画なども混じえ、内容を追加していく予定。

また、これまでまとまった内容として公開できていなかった在学生向けの情報を、各課のサービス内容をもとに、在学生

一方、滝井高校は、8月25日にリニューアルされた。従来のピンク色のイメージを払拭し、「凛とした美しい滝井」をテーマに、白地をベースにすっきりしたデザインとなっている。

内容も整理し直し、各コースやスクールライフの紹介のほか、「教育の特長」として「小笠原流礼法の教育」をはじめとする11の特長を柱に、滝井高校の独自の個性を打ち出している(写真下)。



### 「教育の特長」打ち出す

「教育の特長」として「小笠原流礼法の教育」をはじめとする11の特長を柱に、滝井高校の独自の個性を打ち出している(写真下)。



### 免許が取得可能に

#### 来年度導入

#### 聖徳大学と提携

本学学生のキャリア支援の環境として、聖徳大学(千葉県松戸市)との提携に基づく通信教育課程の併修により、卒業時に小学校教諭一種免許取得を目指すプログラムを、平成20年度以降の入学生を対象に平成21年度から導入することとなりました。

これまでは、本学学生が小学校教諭免許を取得するために、卒業後、他大学の通信教育課程等により取得する以外に方法はありませんでした。このプログラムの導入により本学の教職課程を履修している在学生が、2年次から聖徳大学通信教育部の科目等履修生として必要科目を履修することにより、中学校教諭一種免許取得を条件に、小学校教諭一種免許状の取

### 短大基準協 本学を訪問調査

#### 第三者評価 来春に公表予定

本学(大阪国際大学短期大学部)は、平成20年10月8日から10日の日程で、財団法人短期大学基準協会が実施する第三者評価にかかる訪問調査を受けました。(10月8日は、評価員による打ち合わせのため、実質、2日間の日程で行われました。)

これは、平成14年に学校教育法の一部が改正され、平成16年度からすべての短期大学は7年間に一度は認証評価を受けなければならなくなったことに基づく

本学では、学校教育法改正にともない、平成17年には自己点検運営委員会の下、自己点検実施委員会が発足し、平成17年度と18年度にわたり自己点検評価報告書を作成しました。さらに、平成19年度には愛知大学短期大学部との間で相互評価を実施いたしました。

これらの自己点検評価活動を経て、本年度に第三者評価を受けるに至ったものです。

### 直言

教育は国の発展の礎と言われます。教育は次代を担う人材の育成であり、まさに未来への先行投資です。

若い世代が幅広い知識と教養に加え、礼節やモラルを身に付け、豊かな心も育めれば、そのまちはきっと思いやりと温もりにあふれた素晴らしいまちになります。教育は老若男女を問わずすべての人が受けてきたものであり、教育に対する思いは様々であっても、議論を深めて英知を結集できる大切な分野だと考えています。

大阪国際学園では、真の国際人として活躍するために必要な礼節を身に付け、どのような世界でも能力を発揮できる人間の



枚方市長 竹内 脩

### 「真の国際人をめざし、自身を磨き、高めよう」

育成や、母国の文化や伝統を基盤として世界の多様な文化に対応できる力を身につけた、世界に通じる心豊かな人間の育成などを教育方針とされています。

「学んで思わされれば則(すなわ)ち罔(くら)し。思うて学ばざれば則(すなわ)ち殆(あやう)し。」これは、自分と考えつつも、先人から多様な知識を得ること、独断に陥ることなく柔軟で

うことを誇りに、何事にも前向きに、積極的に取り組んでいきたきたいと思っています。

皆さんが自分自身の能力を高め、これからの人生をより充実したものとされますよう、ここで私から、中国の思想家である孔子の言葉を二つ送りたいと思

に知っているということである、という意味です。生半可な知識では混乱させるだけという戒めです。



ケマル サフ Kemal Saf

### 日本的な考え方を

#### もっと習得したい

### 留学・研修レポート

#### 世界が広がった

#### ロンドンでの研修

大阪国際大学人間科学部心理コミュニケーション学科 カワモト トモヨ 川本 智代 3年次生

私は2カ月前にトルコから来ました。トルコで3年間日本語と日本文学を勉強して、4年目に大阪国際大学に留学しました。日本に来てから数ヶ月でいろいろな新しいものを見て、学びました。その中で一番よかったことは、何にでも参加して活動することの大切さを知ったことです。今、私は時間がある限りいろいろなことに参加することにしています。実は自分の国では何にでも参加してみることは、そんなにいいことだとは思わなかったのです。しかし、今いろいろ活動すると、「すること」は「しないこと」より絶対にいいと気づきました。今まで当然わかっていたはずのことを、少し遅くても大阪国際大学で理解できてよかったです。

大学で日本語の勉強を山ほどしなければならぬのは、言うまでもないことですが、それ以外にも茶道のような文化的な勉強もしています。日本語が分かっていても、文化の勉強は一人ではできません。こういう勉強を通して日本的な考え方を少しでも理解し、自分のものにできたらこれからの私の人生にとって、一つの色が増えると思っています。

将来トルコの大学の先生を目指していますが、この1年間で日本についての知識を身につけ、帰国後、人に伝えられたら、この留学は自分だけでなく、日本に関心のある他のトルコ人のためにもなるでしょう。(トルコ出身 2008年9月から2009年8月まで、協定校エルジェズ大学より交換留学生として留学生別科に在籍)



### 世界が広がった

#### ロンドンでの研修

大阪国際大学人間科学部心理コミュニケーション学科 カワモト トモヨ 川本 智代 3年次生

イギリスの首都・ロンドンを一言でいうと、お洒落な町でした。お城のような建物があるかと思えば、カラフルで可愛い建物や、近代的な建物もあります。1週間の研修では、ロンドンのメディアやファッションに関わる場所をたくさん先生方に案内していただきました。

その中でも私は、ポートベロー・マーケットとハロッズが一番印象的でした。ポートベロー・マーケットは、日本では見られないものばかりを売っているアンティーク市です。値段を交渉すれば安く買えたりします。欲しいものがある時は、不思議に英語も上手に話せるものです。

一方、ハロッズは世界的な高級デパートでフード・ホールもガイドブックで見たとおり、とても豪華で驚きました。

この研修旅行は団体旅行でしたが、バスで回るツアーではなく、先生方が電車や徒歩でバックingham宮殿やミュージカル、日本テレビ・ロンドン支局など、いろいろなところに連れていってくださったので、ロンドンっ子になったみたいに、ロンドンを肌で感じる事ができました。

メディア・ファッション研修に参加して、世界が広がりました。もっと何事も広いメディアで見ないといけないということ、世の中にはいろいろな文化や人がいるということを知りました。もっと英語を勉強して、将来は世界共通語の英語を使って、外国の人と触れ合う仕事に就ければいいと思っています。(2008年2月28日～3月6日 心理コミュニケーション学科 海外メディア・ファッション研修に参加)

# 第22回 奥田メモリアルフェスティバル

## コーラスグループ ボニー・ジャックス招き

22回目を迎えた奥田メモリアルフェスティバルは、今年も、11月14日、守口キャンパスの奥田メモリアルホールで開催された。開かれた学園づくり、地域交流プログラムの一環として、一般市民を招き、文化・芸術イベントを愉しんでいただくことが始まった。



美しいハーモニーと歌い方で多彩なレパートリーが披露された

協賛27企業および  
来場者からの志  
総額1,122,448円

## 美しいハーモニーで観客魅了

### 「社会が求める教育力」テーマに 学園創立80周年と学部開設 記念国際シンポジウム開催

大学・短大国際関係研究所が主催する国際シンポジウムは今年で第21回目を迎える。今回は学園創立80周年とビジネス学部・現代社会学部開設を記念して、「社会が求める教育力」をテーマに9月21日、OBP円形ホール(大阪市中央区)で開催

された。

奥田吾朗理事長・学長の主催者挨拶、植松康祐副学長の提言の後、基調講演では、読売新聞特別編集委員の橋本五郎氏が、「教育にとって最も大切なこと」について講演。

10月8日に、本学とNHK大阪放送局主催でNHK大学セミナーを開き、一般の方を含め328人が参加した。本セミナーには、シンクロナイズドスイミング バルセロナオリンピック銅メダリストの奥野史子さんを迎えて、NHK放送局の田中崇裕アナウンサーが聞き手となり、「オリンピックへの道(夢を現実にする力)」というテーマで講演していただいた。

論説委員の田口晃也氏のコーディネートで、パネルディスカッション「社会で本当に必要な教育とは？」が行われ、(株)イー・ウーマン社長の佐々木かをり氏、関西サイエンス・フォーラム専務理事の萩尾千里氏、長澤彰彦本学人間科学部教授が、大学・企業での経験をもとに、社会に役立つ教育のため、大学は何をすべきかなどについて語り合った。

### 幼稚園絵画表彰 第45回大阪府(歯の保健) 図画・ポスターコンクール

大阪府教育委員会賞、あやめ組 穂園直紀、あやめ組 黒木健汰、立鳴悠人、ゆり組 岡田瑠依、七幸禮友、希まわり組 渡辺健太、すみれ組 阪口心愛、たんぽぽ組 岩崎将

### 本学・NHK大学セミナー バルセロナ五輪「銅」 奥野 史子さん講演



「自分の環境は自分で創るもの」と、学生たちにメッセージを語る奥野 史子さん

歌い方で、人々の心を魅了してきた。1999年には日本レコード大賞功労賞を受賞している。「ちいさい秋みつけた」「お母さん」「スイング」など童謡からジャズまで、すばらしい歌声で観客席は包まれ、集まった人

### 2009年の国際大・短大公開講座

月日	タイトル	テーマ・講師(敬称略)	場所	主催
2月13日	国際大学教養講座	「地方公共団体の活動 - 地方公共団体の営利事業、行政効率も含めて -」 現代社会学部教授 奥 正剛	枚方キャンパス	国際大国際関係研究所
3月6日		「地域(あしもと)から考える環境問題」 人間科学部講師 加藤潤三		

### 実施済みの公開講座・講演会・イベント(共催含む)

月日	タイトル	テーマ・講師(敬称略)	場所	主催
1月15日	語学教育センター公開セミナー「アジア流通言語としての英語」	「アジアの日本企業建設と言語」 日立マクセル株式会社 経営統括本部 部長 高見幸次	守口キャンパス	国際大・短大語学教育センター
3月23日	和泉 修 客員教授 就任記念講演会	「吉本興業的、大学の選び方と大学生活」 客員教授 和泉 修	枚方キャンパス	国際大入試・広報部
7月5日	食育イベント～食育フェスタ2008～	料理教室、展示、手作り味噌試食など体験コーナー	守口キャンパス	大久保中学校 校区連携推進協議会 短大家政科(羊帝会(短大同窓会)協力)
9月12日		「日本の株式市場とM&A」 ビジネス学部准教授 外島健嗣		
10月17日	国際大学教養講座	「ルーマニアの文化入門」 ルーマニア大使館員 ディアナ・ティハン	枚方キャンパス	国際大国際関係研究所
11月14日		「トルコにおける「観光」と「参詣・巡礼」のあいだ」 国際コミュニケーション学部教授 佐島 隆		
9月21日	大阪国際大学 創立80周年記念 ビジネス学部・現代社会学部 開設記念シンポジウム「社会が求める教育力」	基調講演「教育にとって最も大切なこと」 読売新聞特別編集委員 橋本五郎 パネルディスカッション「社会で本当に必要な教育とは？」 パネリスト イー・ウーマン社長 佐々木かをり 関西サイエンス・フォーラム専務理事 萩尾千里 大阪国際大学人間科学部教授 長澤彰彦 コーディネーター 読売新聞大阪本社論説委員 田口晃也	大阪ビジネスパーク円形ホール	国際大国際関係研究所
10月2日		「カラダもココロも生き生きと！ - 第三の青春に向かって -」 短期大学部幼児保育学科准教授 廣橋容子	守口市、財団法人 守口市市生涯学習情報センター)	
10月9日	もりくちeセミナー	「四季の薬膳～季節にあった体調の整え方～」 短期大学部ライフデザイン総合学科講師 久木久美子		
10月16日		「アウトドアレクリエーションのすすめ」 人間科学部スポーツ行動学科講師 横山 誠		
10月8日	NHK 大学セミナー	「オリンピックへの道 - 夢を現実にする力 -」 元シンクロナイズドスイミング選手 バルセロナオリンピック銅メダリスト 奥野史子	枚方キャンパス	国際大、NHK大阪放送局
11月27日	地域食育フォーラム	「アジアの食を知らうII」	守口キャンパス	大久保中学校 校区連携推進協議会 大阪府守口保健所 短大家政科

### 資格取得者(敬称略)

- 平成20年度前期
- ◆国際大
    - \*TOEIC850点以上 (1P含む)
    - 人間国際コミ4 藤原裕毅
    - \*同730点以上 (1P含む)
    - 人間国際コミ4 YUNBLEG CHINGUN
    - 同3 馬場 薫
    - \*同500点以上 (1P含む)
    - 心理コミ4 陽平 同3 桂 華麻希 人間国際コミ4 孫 婧
    - 同3 張 霞 天願未涼 同3 同3 加藤恵子 水間一裕 森元美也子 山名麻友 若松佑輔 人間健康3 松浦庄吾
    - \*英検準1級
    - 人間健康4 藤原裕毅
    - \*同2級
    - 法政経3 山田朋彦 人間国際コミ4 牧野絵美子 同3 松井 遥 山田啓輔 人間健康3 渡邊雄平
    - \*中国語検定試験2級
    - 人間国際コミ4 中川沙希 中山 苑香 西川愛美
    - \*日本語能力検定1級
    - 経営情報4 仲 蓉蓉 王 中来 同2 楊 照童 法政経4 李 博 同3 孫 源階 毛 晨霞 同2 LINA JI SUN 人間国際コミ4 王 曉虹 李 穎 丹 丹 陸 艶 劉 明輝 智照 同3 吳 敏 劉 明輝 人間健康3 単 婷婷
    - J・TEST実用日本語検定
  - ◆短大
    - \*販売士検定2級
    - ライフレザイン1 西村有加
    - \*同3級
    - 家政2 長島千夏 三浦加世 トライデザイン1 奥井美奈子 喜多島亜美 東 さつき 田中千花 西村有加 本間美聖 中田朋美 美 村 上 芽 久 美 由 佳 里 国際文化2 澤田唯里 同1 久代 弥加 藤永美喜子 古澤香奈
    - \*ヤマハ音楽能力検定試験 指導グレード5級
    - 幼児保育1 青野友香里
    - 訪問介護員2級
    - 家政2 河村美穂 小宮山晴奈 坂元千尋 佐藤美幸 篠村めぐみ 高見育代 西崎絵理 野田英子 前川祐位 松永祐美 水溜なご 山下絵理花 和田由美
    - ◆滝井高校
    - 英検2級
    - 3年 日平 礼 山本唯香 岡崎 紗璃 中尾夏稀 原田愛子 山本 智絵
    - 漢検2級
    - 3年 前田千恵 峰村紗季 2年 阿部舞子 竹中 綾
    - 同準2級
    - 3年 岡田 緑 小倉真智子 川節優子 上垣真美 山本唯香 柴田早紀 横山 蜜 秀子 今西桃子 片山あづ 北浦佳奈 佐野加奈美 丸岡友里 重村幸花 田中皇月 桃田ひかる 岡崎 紗璃 中尾夏稀 浜谷愛李 平鍋 早貴 三宅奈穂 山本佳奈 2年 林太由衣 城谷めぐみ 高 林玲奈 田中世平 川麗奈 福井由希奈 宮内千春 森垣有望
    - ◆大和田中学
    - 英検準2級
    - 3年 千葉優希 種田博気 井上 和真 岡本沙弥香 岸蒼代 香 漢検準2級
    - 2年 乾 綾香 滝本靖崇 藤本 奈那
  - ◆大和田高校
    - TOEIC600点以上 (1P含む)
    - 3年 池内梨恵 延原 彩
    - 同500点以上 (1P含む)
    - 3年 森島康順 岩井俊樹 大井 戸菜月 西川友香 竹本麻里子 小畑沙織 中本ふさよ
    - 英検2級
    - 3年 山本達也 高橋万欣子 八尾友揮 北井杏奈 東野竜弥 三浦麻衣 森実美彩 山中寛子 田中英哉
    - 漢検2級
    - 3年 渥美杏奈
    - 同準1級
    - 3年 平松貴美子 2年 澤田裕貴 湊口菜摘 植野あおい 岡田 なつ子 北川友梨 岩倉彩夏
    - 数検2級
    - 2年 中井 陵
    - 同準2級
    - 2年 門田優希 森口真衣 寺西 清香 東野菜奈美 渡邊彩花 1年 堤 杏紗 今尾光佑
  - ◆大和田大学
    - 漢検準2級
    - 2年 乾 綾香 滝本靖崇 藤本 奈那



ヘッドラインニュース

- 2008年(平成20年)
4/13 滝井高 大阪府立青少年自然の家(貝塚市)で新入生一泊研修(14)

- 7/7 大学・短大 ビートChat」4週連続公開録音!(12、19、26)
7/9 大学・短大 全日本インカレ、西日本インカレ出場的女子ソフトボール部が守口市表敬訪問

頂点まであと一歩。2年連続の準優勝に笑顔の女子ソフトボール部員たち



女子ソフトボール部は、春季関西学生1部リーグ戦において全勝優勝(2季連続7回目)を勝ち取り、関西代表として文部科学大臣杯第43回全日本大学女子ソフトボール選手権大会(8月29日~9月1日・宮城県)の出場権(17回目)を獲得した。

全日本大学女子ソフト部 2年連続で準優勝 強豪相手に接戦勝ち抜き

昨年同様準優勝で、頂点まであと一歩のところで悔しい思いをして

9月から1部総当たりで行われた1次リーグでは調子が振るわず、4勝3敗と4位に終わったものの、1次リーグの上位4チームにより争われた上位リーグでは3連勝し、通算7勝3敗、得セツト率で8チーム中1位となり逆転優勝を果たした。

勝は、平成15年度秋季リーグ以来5年ぶり通算7回目となる。「全員バレー」を目標に掲げ、日々厳しい練習を続けてきた女子バレーボール部は、今回の優勝での大きな自信を胸に、12月に東京で開かれる全日本インカレでの更なる飛躍を誓っている。

関西(秋季)リーグでV 5年ぶり通算7回目の快挙

「女子サッカー部は」来年、インカレ初出場

10月26日、関西秋季リーグで3勝2敗で3位となり、関西代表3校の中に入り、第17回全日本大学女子サッカー選手権大会の出場権を獲得した。女子サッカー部は、03年に

- 女子ソフトボール部
5/4 関西学生女子リーグ(1部)優勝、森田由衣子(ライオンズ)最優秀選手賞、大村英利佳(スポーツ2)ホームラン賞、岡本由香(同4)ベストプレー賞

- 女子バレーボール部
2回戦敗退
5/25 関西学生春季リーグ戦(1部)2位

- 陸上競技部
6/26 日本選手権兼第29回オリピック(北京)代表選手選考競技会、女子400mH 渡邊真理子(スポーツ4)出場

- 女子ソフトテニス部
9/15 大阪私学大会 準優勝
9/23 全国私学大会近畿ブロック予選会2位優勝

大和高校サッカー部
創部3年目という大和高校のサッカー部は、部員が自分たちで練習内容やフォーメーション、ポジションなどを決め、自主的に活動する自由さあふれる雰囲気クラブです。「部員

新人戦で3回戦突破だ
今年1月にある新人戦で3回戦を突破し、先輩たちを超えることと語ってくれました。

- 大和田中学校
女子バレーボール部
4/26 北河内春季大会 優勝
7/28 大阪中学校バレーボール優勝大会 ベスト8

自由な雰囲気なかプレーを楽しむ部員たち(校方キャンパスグラウンド)

クラブ活動訪問
津瀬航平さん(同)は、「練習にちゃんととまどっている部員に、チャンスを与える配慮はするようにしています。いくらうま

- 美術部
8 大阪私学展 優秀賞 北野真
8/26 守口市ソフトテニス新人練習大会 打田一勝・川口翔 優勝

# 平成21年度 入試日程

選考種別(略称)	出願期間(締切日消印有効)	選考日
課程士 二次 経営情報学研究所 総合社会科学研究所	1月28日(水)~2月4日(水)	2月14日(土)
博士(後期)課程 経営情報学研究所のみ	1月28日(水)~2月4日(水)	2月14日(土)

選考種別(略称)	出願期間(締切日消印有効)	選考日
一般 A 日程	1月6日(火)~1月19日(月)	1月24日(土)・25日(日)
内部推薦 II		1月25日(日)
指定校推薦(特別指定校)		
A O 選考 4 期		
センター利用 I 期	1月6日(火)~2月2日(月)	-
留学生(特別指定校推薦 II 期現代社会学部)	1月7日(水)~1月14日(水)	1月24日(土)
留学生(特別指定校推薦 III 期現代社会学部)	2月2日(月)~2月9日(月)	2月19日(木)
一般 B 日程	2月2日(月)~2月13日(金)	2月19日(木)
A O 選考 5 期		
センター利用 II 期		-
一般 C 日程		
内部推薦 III	3月2日(月)~3月9日(月)	3月14日(土)
指定校推薦(特別指定校)		
A O 選考 6 期		
センター利用 III 期		-

選考種別(略称)	出願期間(締切日消印有効)	選考日
内部編入 II 期	1月6日(火)~1月19日(月)	1月25日(日)
留学生 II 期	1月7日(水)~1月14日(水)	1月24日(土)
留学生 III 期	2月2日(月)~2月9日(月)	2月19日(木)
内部編入 III 期	2月2日(月)~2月13日(金)	2月19日(木)
指定校編入 III 期		
一般編入 II 期		
社会人編入 II 期		

選考種別(略称)	出願期間(締切日消印有効)	選考日
一般 A 日程	1月6日(火)~1月19日(月)	1月24日(土)・25日(日)
内部推薦 II		1月25日(日)
A O 選考 4 期		
センター利用		-
一般 B 日程	2月2日(月)~2月13日(金)	2月19日(木)
A O 選考 5 期		
一般 C 日程		
内部推薦 III		
A O 選考 6 期	3月2日(月)~3月9日(月)	3月14日(土)

出願期間	選考日	合格発表日	入学手続日	
大阪国際 滝井高等学校 普通科 体育・吹奏楽コース 標準コース 幼児保育進学コース 特進コース	1月21日(水)~ 1月31日(土)	2月10日(火) 2月11日(水・祝)	2月12日(木) 2月19日(木)	
大阪国際 大和田高等学校 普通科 理数コース・ 英数コース	1月19日(月)~ 2月2日(月)	2月10日(火) 2月11日(水・祝)	2月13日(金) 2月19日(木)	
大阪国際 大和田中学校 一次	平成20年12月17日(水)~ 12月25日(木)	1月17日(土)	1月18日(日) 1月20日(火)	
	1月8日(木)~1月15日(木)			
	二次 A	平成20年12月17日(水)~ 12月25日(木)	1月18日(日)	1月19日(月) 1月21日(水)
		1月8日(木)~1月17日(土)		
B	1月8日(木)~1月24日(土)	1月24日(土)	1月25日(日) 1月27日(火)	

大阪国際大学大学院

大阪国際大学

大阪国際大学編入学

大阪国際大学短期大学部

高校・中学校

滝井高校では今年度導入した小笠原流礼法も紹介する中学生ら



今年4月、枚方キャンパスにビジネス学部(経営デザイン学科、経済ファイナンス学科)と現代社会学部(情報デザイン学科、法律政策学科)の2学部4学科、守口キャンパスの短期大学部においてもライフデザイン総合学科(栄養士コース、ライフデザインコース、総合ビジネスコース、観光・英語コース、情報コミュニケーションコース)を開設し、それぞれ順調なスタートを切ることができた。

大学を取り巻く環境はますます厳しさを増してきており、受験生減少の時代を迎え社会の要請や新しいニーズに応えるべく、多くの大学が学部・学科の新設・再編、キャンパス移転等



受験生減少の時代を迎える中、会場には多くの高校生が足を運んでくれた

## 21年度入試の中間報告

の対策を実施してきている。このような状況から、平成21年度入試も苦戦が予想されるが、今年実施したオープンキャンパスには両キャンパス合わせて3,100人も高校生が本学に足を運んでくれた。これまでのところ、ほぼ当初



◆大学・短大◆  
大学・短大では、枚方・守口両キャンパスで3月23日に春のオープンキャンパスが開催されたのをはじめ、枚方で5回、守口では8回開催された。総入場者数は、3141人。  
枚方キャンパスでは、ゲーム業界のクリスマ・時田貴司氏による特別講演会や和泉 修客員教授、吉本興業タレントのロザンとスマイルによる受験生応援トークライブを開催。守口キャンパスでは、アットホームな交流が(枚方キャンパス)⑤学生スタッフとマスコットキャラクターがお出迎え(守口キャンパス)

# 入試状況はまずまずの善戦

## 新学部・学科の魅力アピール

### スタート順調 社会のニーズに合致

目標の活動計画を完遂し入試シーズンを迎えており、現時点での入試(AO入学選考・指定校推薦入学選考・推薦入学選考)

## 試写会、模擬授業、クイズ

### オープンキャンパス 催し多彩で盛況

I期)状況については、決して楽観はできないものの、まずまず善戦しているかと考える。いよいよ1月以降、平成21年度入試も後半戦を迎えるが、本学が「入学したい第1志望の大学」として生徒などから高い評価を受けるために、今後努力する所存である。  
(大学・短大入試・広報部 課長代理 藤井 重喜)

## 学食試食や花火づくりも

◆滝井高校◆  
滝井高校では、9月27日、10月19日、11月15日にオープンスクールが行われた。今年度よりスタートした小笠原流礼法を紹介する「小笠原流礼法教室」や「イングリッシュパーティ」などの様々なプログラムでコース・クラブの体験が行われた。また、特別プログラムの学食試食、制服試着も大人気。約

350人の中学生が来場し、大いに盛り上がった。  
◆大和田高校◆  
一方、大和田高校のオープンスクールは、9月20日に開催された。来場者は240人。クラブ体験や教科ごとの入試対策講座、「手作り花火を作ってみよう」「クイズ」中学生の質問(社会編)などの体験学習を中学生らは楽しんだ。



本校生徒らも一緒にフレンドリーに児童に教える英会話体験

## ブラバン部演奏 や在校生と交流

◆大和田中学◆  
大和田中学のオープンスクールは、7月19日に開催。81組の保護者と児童が参加し、ブラスバンド部の演奏、英会話や手作り花火体験、クラブ活動などで在校生とも交流しながら和気あいあいと楽しんだ。また、10月11日には、入試に向けて、算数・国語の学習会を行う「体験学習会」が行われ、84人が参加した。

## 園児の生活紹介

◆大和田幼稚園◆  
また、大和田幼稚園では、9月19日、入園希望者に対して入園説明会が開かれ、約70人が参加。園児たちの日常や行事の様子を撮影した映像などで、幼稚園生活を説明した。

# 大学。短大とも肉定は向上

平成20年4月、卒業学年(大学4年次生・短大2年次生)を迎えた学生は、毎日、就職活動に取り組む姿が多く見られました。この時点での就職環境は、就職希望者学生数、44

## 景気後退 秋採用、減少ぎみに

求人倍率は、バブル期に及ばないものの求人総数は、調査開始以来最高水準が更新され、従業員1000人以上企業の求人



熱気に包まれる本学主催企業説明会。学生と企業のマッチングを目的とし、年4回行った

## 短大・大学 就職説明や個別相談 保護者懇談会

保護者懇談会

大学・短大で、今年度も9月に保護者懇談会が開催された。就職説明会、学科別教育懇談会や個別相談で、保護者には大学での学生たちの様子やサポート体制を知ってもらい、また、大学側も保護者からの意見・要望を聞く貴重な場となっている。山口キャンパスでは、9月14日に行われ、大学人間科学部・国際コミュニケーション学部は、2部構成で、第1部の就職

## 学生・企業のミスマッチ解消へ 進路、就職支援を重視

キャリアセンターとしては、卒業前年次の平成19年10月から全体指導、グループ指導、そして個別指導と就職活動サポート



冒頭で挨拶する奥田吾朗学長(校方キャンパス)

## 就職説明や個別相談 貴重な意見寄せられる

説明会には114人、第2部の学科別教育懇談会には124人の保護者が参加。うち92人が教員との個人面談も受けられた。また、短大では第1部の就職説明会には64人、第2部の学科別教育懇談会には56人が参加。うち40人が面談を受けた。一方、校方キャンパスでは、

9月15日に行われ計119人の保護者が参加した。終了後のアンケートでは、「単位取得について、早い段階でアドバイスをしてほしい」「キャリアセンターを活用するよう、一人ひとりに働きかけをしてほしい」「セミナーの先生に直接疑問点を聞いて、よかったで

人倍率は7.15倍と売り手市場の様相を一段と強めていた。ただ、5月下旬頃から景気の減速傾向が見られ、新卒の求人情報件数も昨年度とは違い、伸び悩むようになりまし。加えて9月以降、世界中を巻き込んでいる金融不安が大きく影響し、従前、実施していた秋採用も減少しています。

重視して実施した結果、今まで以上に学生と信頼関係を築け、就職内定状況も向上しています(平成20年9月末現在の就職率は大学34.9%、短大27.3%)。さらに、今年度は、学生と企業のマッチングを目的とした大学主催企業セミナーを4回(平成20年2月・7月・9月・10月)開催し、9月末現在の内定者のうち、約20%が参加企業から内定を得ることができました。また夏休みには、自分の進路について迷い、就職活動を躊躇していた学生に対してもサマーキャンペーンとして就職活動を促すセミナーを実施してきました。常に学生一人ひとりのニーズを大切に、進路・就職支援をより積極的に行いたいと考えています。(キャリアセンター係長 宮本 忠之)

## インターンシップ 体験で学ぶ

### 「自分を信じる」大切さ



研修先 守口市役所 大阪国際大学法政経学部 3年次生 江田 博紀

研修先 守口市役所 大阪国際大学法政経学部 3年次生 江田 博紀

### 人を思いやる心と感謝

研修先 ボランティア団体「ひらかた地域通貨ひらりの会」大阪国際大学人間科学部 心理「コミュニケーション」学科 3年次生 杉谷 真樹子



研修先 ボランティア団体「ひらかた地域通貨ひらりの会」ボランティア

研修先 ボランティア団体「ひらかた地域通貨ひらりの会」ボランティア

## 自分を成長させる仕事実感

私は信用金庫という金融機関に就職しましたが、働く前に考えていたイメージとは違っていました。就職活動をしていた時、周りの人達に「銀行員は外回りばかりで大変だ」と言われていたのですが、今は外回りではなく融資係として働いています。手形の処理や書類の作成など、事務的な仕事が主になっています。一応窓口ですが、まだまだこなせる仕事が少ないので上司には頼りっぱなしです。しかし、お客様と接する機会も多く、いろいろ話ができるので、そういう点では就職活動の時に一番大事にしていた「人と常に接して仕事をしたい」という事が、実現できているのではないかと考えています。仕事に必要な資格がたくさんあり、約2ヵ月に1回くらいのペースで試験があり、それに合わせて勉強しなければいけない事が苦勞の一つです。ただ、帰宅時間は比較的早く、土日・祝日は休みなので休日の予定は立てやすいと思います。まだまだ勉強しなければいけない事が山ほどあり、毎日が大変ですが、自分を成長させてくれる仕事であると実感しています。今後も、金融機関という業種に就けた事を誇りに思えるよう、頑張っていきたいと思っています。



大阪国際大学 法政経学部08年卒 大阪東信用金庫 常山 耕平

## OB・OGレポート

### 仕事に優先順位つけて前進

入社前は、人間関係、様々な年代の人との組織とチームワーク、経済的自立など、学生生活とは全く違う環境での生活に不安を感じていましたが、入社して半年が経ち、少しずつですが社会人としての生活にも慣れてきました。初めは総務部で研修をしたのですが、一つ一つの仕事をとても丁寧に教えてもらう事ができ、安心して仕事に取り組むことが出来ました。研修後は、秘書業務の引継ぎをしましたが、ここではとても厳しく、この先自分がこの仕事をこなしていけるのか、とても不安になりました。引継ぎ後も分からない事はばかりで失敗ばかりしていましたが、まわりの社員の皆さんにサポートされ、何度も助けられました。入社して半年経った今、自分が何をすべきか、優先順位をつけて仕事を進められるようになりました。今は秘書業務だけでなく、手の空いた時には総務部の仕事も手伝っています。まだ慣れない事も多くありますが、少しずつ仕事の幅を広げ、今度は私が皆さんのサポート役にになれるよう努力しています。



大阪国際大学 国際コミュニケーション学科08年卒 浅海電気株式会社 社長室 井上 友里

世界を舞台に活躍 大阪国際学園の仲間 (1面から)

大阪国際学園 CALENDAR

大阪国際大学
大阪国際大学短期大学部
(枚方・守口)

Calendar table for Osaka International University and University of Short Term Studies. Includes dates for academic year end, reopening, and graduation.

大阪国際滝井高等学校

Calendar table for Osaka International Takai High School. Includes dates for exams and winter break.

Calendar table for Osaka International Takai High School (continued). Includes dates for graduation and sports events.

大阪国際大和田高等学校
大阪国際大和田中学校

Calendar table for Osaka International Ohtani High School and Middle School. Includes dates for exams and festivals.

Calendar table for Osaka International Ohtani High School (continued). Includes dates for graduation and sports events.

大阪国際大和田幼稚園

Calendar table for Osaka International Ohtani Kindergarten. Includes dates for events and graduation.



北京オリンピック期間中に開かれた「08年北京武術トーナメント」の武術太極拳で銅メダルに輝いた。
昨年、世界武術選手権大会成績上位者が競う事実上の五輪で、優勝した昨年の選手権よりずっとうれしかったという。

下田 賢大さん
国際コミュニケーション学部
中国語インテンシブコース2年次生

中国・寧波市で11月に開かれた第1回AIBA(国際ボクシング協会)女子世界選手権大会に出場、1回戦で優勝したインドの選手に判定で敗れた。
でも収穫は大きかった。「世界のレベルがわかりました。これまでの練習ではだめです」。

ボクシングとの出会いは高校1年の終わり。中学で陸上短距離、高校はハンドボールを始めたが部がなくなった。ボクシング愛好会を指導する先生から勧められた。



枚本 里沙さん
短大部家政科2年次生

今年の秋も大学祭・文化祭で各キャンパスは華やぎを見せた!!

国際大枚方キャンパス大学祭は、今回より「灯華祭」と名前を変更。ガガガSPをはじめとするアーティストライブや多数の模擬店出店、恒例の花火により、大盛況に終わった。

大阪国際大学 11月2、3日 枚方キャンパス 大学祭 「沸灯華-ヒトヒラク-」

大阪国際大学・大阪国際大学短期大学部 10月25、26日 守口キャンパス 優花祭 「Goingマイペース」

大阪国際滝井高校 9月20、21日 文化祭 「Let's Make Good Memories!!」

大阪国際大和田高校 グローバル祭 9月14日 「ONE FOR ALL FOR ONE 地球にやさしい大和田グローバル祭」

大阪国際大和田中学校 9月28日 文化祭 「夢にときめけ 明日にはばたけ」

大阪国際大和田幼稚園 10月11日 運動会

本紙に記載の学年、肩書き等はすべて情報収集時のものです。発行時期と異なることがあります。
郵送不要の方、住所等の変更、本紙に関するご意見、ご感想等は企画広報課までご連絡下さい。
電子メールもご利用下さい。

80周年記念キャッチフレーズ・シンボルマーク決定 イベント・印刷物等で広く利用
2009年に大阪国際学園は創立80周年を迎えるにあたり、今年5月にキャッチフレーズ、7月にシンボルマークを公募...

10月30日 お芋掘り
雨で延期になったお芋掘り。「てるてる坊主てる坊主、明日天気になってくれ」と、どの保育室からも元気な歌声が響きわたっていた甲斐があって、10月30日は秋晴れの「芋掘り日和」に安堵した当日でした。